

やすらぎ通心



皆様こんにちは。いつもお世話になって
おります。“暑さ寒さも彼岸まで”と申
しますが田んぼのあぜ道を歩くと彼岸花
が真っ赤に艶やかに咲いています。

突然茎が伸び華やかな花を咲かせ数日で散るという別名
“曼珠沙華”とも呼ばれ白色や黄色もあるようです。
季節は巡り朝晩じんわりと気温が下がりつつありますが
皆様におかれましても体調には充分お気をつけ下さい。

よき日々で

ありますように！

只今国会では安保法案の審議が大詰めを向かえ9月19日に
参議院で可決されました。中立意見の解説では集団的自
衛権行使可能になると抑止力が高まるという賛成意見と
戦争に巻き込まれる可能性が高くなるという反対意見のど
ちらも一理あるとあります。国民にとっては危険にさら
されるリスクが最も小さくなる方法は何かと考える事が
大事だと思います。また17日南米中部沖チリでマグニ
チュード8.3の地震が発生して多大な被害が出た模様です。
わが国でも地震や台風による大雨被害、竜巻に噴火被害と
近年50年から100年に一度と思われていた大規模な自然災
害が発生し日常的に対策を考える事が必要のようですね。



〈ピースフラワー〉



〈幸福の鳥〉

数年前当社が施工し開業された介護施設を久しぶりに
訪問しました。施設内では20人くらいのご老人が色々
な事をして寛いでおられました。その様子にこれが我
が身の将来か？とふと思いました。それにつけても自
分が手がけた建物が世の中の為に役立っていると思う
とやりがいを感じた一日でした。

バリアフリーで

安全に！！

＜工事事例＞ K邸リフォーム工事

知人のご紹介でユニットバスの入替え
工事をさせていただきました。建物は
築約20年で浴室は在来工法のタイル張
りで床も段差がありご老人には不自
由な状態でしたが施工後床部がバリア
フリーになり安全になりました。ユニ
ットバスが普及し始めたのはその後の
ことですが現在では殆どの住宅に設置
します。また洗面台も老朽化している
という事で取替えさせていただきました。



最近の住宅機器は20年前と比較すると
進化を遂げますます使いやすくなり
また色々便利になっています。

＜仲間たち＞



クロス屋の前田弟さんです
兄さんと一緒に頑張って
仲のいい兄弟です
あらゆる内装工事を
おまかせください

■前田内装の弟です

——心をこめて、確かな住い造りを！

総合建築設計施工
大阪府知事登録（般-17）第90179号

〒593-8315大阪府堺市西区菱木4丁2722-1

TEL 072-273-3166 無料電話0120-08-3166
FAX 072-273-1544

株式会社 **いけだ康工務店匠**
2級建築設計事務所

http://www.ikedakomuten.com/

★お家のことで悩んでおられるお友達やお知り合いがいらしたら ぜひこの「やすらぎ通心」を見せてあげていただけませんか。